

Comprometen diseños de proyectos de borde costero queilinos para 2025

Con la confirmación del inicio para el próximo año de los diseños de los proyectos de mejoramiento de borde costero terminó una reunión que el alcalde de Queilen, Marcos Vargas (DC), sostuvo con el director nacional de Obras Portuarias, Rodrigo Trigo.

La primera de estas iniciativas consistirá en la

continuación del mejoramiento del borde costero, abarcando desde el sector balneario hasta La Puntilla de Queilen. El segundo, implica la construcción de un nuevo enrocado o defensa costera, que se extenderá desde el excamping municipal hasta La Puntilla, con el objetivo de otorgar mayor seguridad y

protección a la zona, especialmente en situaciones de mareas altas y fuertes vientos.

“Estoy muy contento de haber finalizado con éxito esta reunión en Santiago, donde el director nacional de Obras Portuarias, Ricardo Trigo, nos ratificó que el próximo año se comenzarán a trabajar

los diseños de dos grandes proyectos para nuestra comuna”, señaló el alcalde queilino.

Además, el también presidente de la Asociación de Municipios de Chiloé comentó que “son noticias realmente positivas que nos dejan muy contentos, porque estamos viendo el cumplimiento



REUNIÓN DE ALCALDE VARGAS CON DIRECTOR DE OBRAS PORTUARIAS.

de los compromisos asumidos por el Ministerio de Obras Públicas y, en particular, por los equipos de la

Dirección de Obras Portuarias, tanto de Santiago como de la Región de Los Lagos”. 🌟

CEDIDA